



Communiqué de presse

Lundi 23 septembre 2019

## Réaction **d'Anne** Hidalgo au décès de Roger Fichtenberg

« C'est avec une immense tristesse que j'ai appris dimanche la disparition de Roger Fichtenberg, ami, résistant et infatigable conscience de la Mémoire de la Shoah.

Roger Fichtenberg s'était engagé dans la Résistance en 1941. Avec ses camarades, ils ont mis en œuvre le sauvetage de milliers d'enfants juifs, de réalisation de faux papiers, de voyages et de passages des frontières suisses et espagnoles. Héros de la Résistance, il a contribué au rétablissement des institutions républicaines.

Sa mémoire et son témoignage pour transmettre la Mémoire de la Shoah résonneront toujours à Paris et dans le 11<sup>e</sup> arrondissement, où il est né et où il a été élu. Je le connaissais bien. Sa croyance résolue en la capacité de l'Homme à faire le bien continuera de me guider.

Mes pensées vont aujourd'hui à l'ensemble de sa famille et de ses proches. Je leur adresse mes plus sincères condoléances. »

Anne Hidalgo  
Maire de Paris